

Pressemitteilung

Sparkassen-Azubis stellen 11. Bauprojekt fertig

Solingen, 12. Mai 2017

Fünf Tage lang hieß es für die Auszubildenden des zweiten Lehrjahres der Stadt-Sparkasse Solingen: raus aus Anzug und Kostüm und rein in die rote Latzhose. Unter dem Motto "Im Dschungel" entstand an der Wilhelm-Hartschen-Schule eine neue, abenteuerliche Spiellandschaft. Technische und pädagogische Unterstützung leistete die Firma ALEA (Anders lernen durch Erfahrung und Abenteuer). Die Materialkosten in Höhe von 20.000 Euro spendet die Sparkasse, wie bereits seit Beginn der Projektreihe im Jahr 2007.

Unter den neugierigen Blicken der Schüler bauten insgesamt 15 Azubis dem Regen zum Trotz unermüdlich weiter. So konnten alle Beteiligten am Ende der Woche stolz sagen: "Wir haben es geschafft!"

Freitagmittag fand die traditionelle Einweihungsfeier des neuen Spielplatzes statt, an der auch die Schüler mitgewirkt haben. Auftritte der Schüler mit Tanz und Gesang rundeten das Programm ab. Als das rote Band zerschnitten war, waren die rund 50 Kinder auch nicht mehr zu halten. Voller Freude wurden die neuen Spielgeräte ausprobiert und ausgiebig getestet. Mit vielen strahlenden Gesichtern konnte auch das 11. Azubi-Bauprojekt erfolgreich beendet werden.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an

Carolin Vesper Stadt-Sparkasse Solingen Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation

Telefon: (0212) 286-3042 Telefax: (0212) 286-3020

E-Mail: carolin.vesper@sparkasse-solingen.de